



## **Creel responde a AMLO: "Que él volteé a ver en el pueblo sus pésimos resultados"**

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador, que es él quien tiene que voltear a ver al pueblo, con lo que “entendería la realidad” y los “pésimos resultados” de su gobierno.

Luego de que el mandatario lo retó a presentar una iniciativa para eliminar los fideicomisos en el Poder Judicial, el panista le respondió vía redes sociales.

“Si el presidente volteara a ver a todo el pueblo entendería la realidad de este país y los pésimos resultados que ha dado su gobierno”, escribió Santiago Creel.

También, el presidente de la Cámara de Diputados, le pido voltear a ver el número de homicidios violentos que sobrepasan los 150 mil en su sexenio, así como 40 mil desaparecidos y 15 mil feminicidios.

“El presidente de la República hizo una alusión a que mejor debería de hablarle al pueblo, me aludió personalmente, yo le digo al presidente que mejor voltee él a ver el pueblo, que volteé a ver el número de pobres que ha generado su gobierno, que voltee a ver el número de homicidios violentos que ya sobrepasan los 150 mil durante su administración, 40 mil desaparecidos, 15 mil feminicidios, ese es el pueblo presidente y el pueblo además no es su pueblo, somos todos parte del pueblo, quiéralo o no”.

El presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó, el lunes pasado, a Santiago Creel y al resto de los opositores, a que no le hablen a él, sino al pueblo si es que quieren crecer en la contienda electoral.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Creel-responde-a-AMLO-Que-el-voltee-a-ver-en-el-pueblo-sus-pesimos-resultados--202311537>